

	SOLTEROS		CASADOS		TOTAL	
	V	H	V	H	V	H
Hasta 7 años	483	397	—	—	483	397
De 7 a 16 años	454	444	—	—	454	444
De 16 a 25 años	292	298	94	114	386	412
De 25 a 40 años	184	168	390	439	574	607
De 40 a 50 años	61	109	211	201	272	310
De 50 arriba	95	217	178	133	273	350
Totales	1.569	1.633	873	887	2.442	2.520
TOTAL GENERAL	3.202		1.760		4.962	

Parroquia de la Madre de Dios,

	SOLTEROS		CASADOS		TOTAL	
	V	H	V	H	V	H
Hasta 7 años	392	331	—	—	392	331
De 7 a 16 años	418	392	5	5	423	397
De 16 a 25 años	223	218	65	106	288	324
De 25 a 40 años	39	80	241	269	280	349
De 40 a 50 años	56	60	195	182	251	242
De 50 arriba	108	189	202	160	310	349
Totales	1.236	1.270	708	722	1.944	1.992
TOTAL GENERAL	2.506		1.430		3.936	

La distribución general, pues, sería ésta para el año de 1768:

	SOLTEROS		CASADOS		TOTAL	
	V	H	V	H	V	H
Hasta 7 años	875	728	—	—	875	728
De 7 a 16 años	872	836	5	5	877	841
De 16 a 25 años	515	516	159	220	674	736
De 25 a 40 años	223	248	631	708	854	956
De 40 a 50 años	117	169	406	383	523	552
De 50 arriba	203	406	380	293	583	889
Totales	2.805	2.902	1.581	1.609	4.386	4.512
TOTAL GENERAL	5.708		3.190		8.898	

Y para el año de 1787 Censo de Floridablanca, la siguiente:

ALMAGRO. Dos parroquias. Es capital del Campo de Calatrava y en la provincia de La Mancha. Estado de sus habitantes en fin del año 1786:

	SOLTEROS		CASADOS		VIUDOS ⁽⁵⁴⁾		TOTAL (Por edad)
	V	H	V	H	V	H	
Hasta 7 años	941	710	—	—	—	—	1.651
De 7 a 16 años	830	728	—	—	—	—	1.558
De 16 a 25 años	509	473	198	258	4	10	1.452
De 25 a 40 años	324	229	791	809	30	81	2.264
De 40 a 50 años	34	73	386	361	62	121	1.045
De 50 arriba	17	50	385	329	117	357	1.255
TOTALES	2.655	2.263	1.760	1.765	213	569	9.225
TOTAL GENERAL	4.918		3.525		782 ⁽⁵⁵⁾		9.225

A la vista de los datos que nos arroja éste, podemos cotejarlos con los del Censo de Aranda y establecer las siguientes consideraciones:

1. Las diferencias que aparecen en el número total de varones y hembras solteros entre uno y otro censo se explica si tenemos en cuenta que en el de 1768 los viudos van incluidos en los solteros, mientras que en el de 1787 aparecen encolumnados aparte. Para constatar que la diferencia no es tanta, basta sumarle al total de varones y hembras solteros el total de viudos y viudas y llegaremos a cifras que se aproximan en gran medida a las del Censo de Aranda.

2. En los primeros grupos de edad el número de hombres es superior siempre al de mujeres, si bien a partir de los 16 años en adelante las mujeres superan siempre a los hombres en número, con lo que confirmamos el menor índice de mortalidad que se da entre las mujeres y que pone a la luz un tema aún en debate sobre el mayor aguante de la mujer frente a las condiciones adversas de la vida. Apuntamos, sin embargo, también que el hombre sufre mucho en los duros trabajos de la época.